

## TALLER INTENSIVO Danzantes del Viento

Artes escénicas de la India para el trabajo comunitario

Imparte la Mtra. Sangeeta Isvaran

20 de septiembre de 2014 (10 a 15 hrs.)

Unidad de Artes de la Universidad Veracruzana



Tradicionalmente en la India se considera a la danza-teatro en general (*Natya*) como una forma artística que conduce a un intercambio de energía entre el artista y su público. El *Natya* es la máxima forma de comunicación y de expresión poética por medio del gesto corporal. Esto hace que las técnicas de danza y teatro de la India sean muy eficaces para contribuir al desarrollo sustentable de la comunidad. En este taller intensivo se enseñarán los principios del Bharatanatyam (una tradición de danza-teatro de la India), y sus posibles aplicaciones al trabajo comunitario. La última parte del taller se dedicará a extraer la esencia de estas prácticas, y ver cómo se pueden aplicar por medio de formas locales presentes en México.

**Dirigido a:** Estudiantes de las Facultades de Teatro y Danza de la Universidad Veracruzana.

Número máximo de participantes: 30 estudiantes (15 de Danza y 15 de Teatro).

**Taller sin costo. Favor de enviar sus solicitudes de participación a:**

Estudiantes de la Facultad de Danza: Mtra. Lilia del Carmen Palacios: [lpalacios@uv.mx](mailto:lpalacios@uv.mx)

Estudiantes de la Facultad de Teatro: Dr. Antonio Prieto Stambaugh: [anprieto@uv.mx](mailto:anprieto@uv.mx)

**Requisitos para la solicitud:** Incluir una breve exposición de motivos por los que te interesa tomar este taller en particular. Una cuartilla en formato Word, con nombre completo, Facultad a la que perteneces y número de matrícula de estudiante.

El Taller "Danzantes del viento" es posible gracias a la colaboración del Cuerpo Académico Consolidado – Teatro y el Cuerpo Académico Danza Contemporánea. Se realiza en el marco del Encuentro Internacional de Danza-Performance de la Red Universitaria de Investigación en Danza, y el V Coloquio Internacional sobre las Artes Escénicas. Para la presencia de la Mtra. Sangeeta Isvaran en la Universidad Veracruzana se recibió apoyo por parte de la Dirección de Desarrollo Académico de la UV.